

Sachsenliga, 2. Landesklasse C, 1. Bezirksklasse B im Schach, 7. Runde am 01.03.2015

Eiche I lässt Chance zur erneuten Tabellenführung verstreichen

(Florian Fuchs, 01.03.2015):

Zu den Sportfreunden von VfB Schach Leipzig e. V. reiste unsere **erste Mannschaft** zur siebten Runde der diesjährigen Saison. Im letzten Jahr ging der Wettkampf mit 4,5 zu 3,5 knapp verloren, so dass ein spannender Wettkampf erwartet werden konnte.

Die ersten Ergebnisse standen in den Partien von Jürgen Kyas und Jörg Albert fest, die sich mit ihren Gegnern auf Remis einigten. Auch die Partie von Florian Fuchs endete mit Unentschieden. Da in der gleichen Zeit zwei Partien leider verloren gingen, ergab sich der erschreckende Zwischenstand 1,5 zu 3,5 für die Leipziger. Michael Fehlhammer, Mannschaftsleiter Uli Kötzsch und Dirk Wetzig kämpften noch tapfer um Punkte, um so die Niederlage abzuwenden. Dirk, der nach unglücklich verlaufenden Verwicklungen eine Figur weniger hatte, gelang es, die Bauern seines Gegners zu dezimieren und die Partie letztlich Remis zu halten. Auch die Partie von Uli war von taktischen Verwicklungen geprägt. Unser Mannschaftsleiter zeigte sich den Komplikationen gewachsen und errang schließlich einen verdienten Sieg. Bei Michael hatte sich in der Zwischenzeit ein Turmendspiel ergeben, in welchem er einen entfernten Freibauern besaß. Doch da das Material auf dem anderen Flügel zu stark reduziert war, konnte kein Gewinnweg gefunden werden und die Partie endete Remis. Somit wie im Vorjahr eine knappe 4,5 zu 3,5 Niederlage.

Am gleichen Spieltag verlor Spitzenreiter Bannewitz gegen Niesky, welche nun beide punktgleich die Sachsenliga anführen. Mit einem Sieg hätte Eiche I mit diesen beiden Spitzenteams gleichziehen können und wäre Dank der meisten Brettunkte sogar ganz oben in der Tabelle.

Doch statt auf Platz 1 steht unsere erste Mannschaft jetzt auf Platz 5. Erstaunlich, wie wichtig ein einzelner Brettunkt sein kann.

(Günter Schmidt, 01.03.2015)

Die Reserve der Sachsenliga - also **Eiche II** - reiste mit zwei Ersatzleuten zum Glauchauer SC. Auch bei der gegnerischen Mannschaft fehlten zwei wichtige Spieler. Unsere Truppe war munter aufgelegt. An allen Brettern sah es durchweg gut aus. Günter Schmidt am Zweiten akzeptierte nach Abtausch der aktiven Figuren ein glattes Remis. Karl-Heinz Scheller kämpfte gegen einen sehr starken Kontrahenten hervorragend, erspielte sich leichten Vorteil – verlor die Geduld und damit unbesonnen die Partie – schade. Alle anderen „Eichen“ holten volle Punkte und damit einen wichtigen und klaren 6,5 zu 1,5 Sieg.

Im Heimspiel empfing **Eiche III** den Tabellenzweiten Crimmitschau II. Mit vier Ersatzleuten wehrten sich unsere Spieler/innen tapfer. An den Spitzenbrettern gewannen Nico Keil und Joe Bertram, Hendrik Gronloh und Christine Hohberg remisierten und Edith Schmidt hatte ebenfalls einen ganzen Punkt beigesteuert. So endete der Wettkampf mit einem leistungsgerechten 4 zu 4 Unentschieden. Eiche III rückte so auf den dritten Platz in der Tabelle vor.

In der achten Punktspielrunde am 15. März 2015 spielen Eiche I beim SV Motor Hainichen, Eiche II bei Muldentale Wilkau Haßlau III und Eiche III in Aue beim ESV Nickelhütte IV. Zuvor bestreiten am 08.03.2015 in der Chemnitzer Verbandsliga Eiche IV in Rochlitz und Eiche V in Neukirchen ihre letzten Staffelspiele, bevor es dort in die Wettkämpfe um die Platzierungen geht.



Jörg Dölle mit 75 % noch ungeschlagen